

Le onze du Panama se prépare au Costa Rica pour le match contre Cuba



La Havane, 3 janvier (La Prensa/RHC)-. Le directeur technique du onze panaméen, Hernán Darío Bolillo, a assisté ce dimanche après-midi à la seconde séance de préparation de son équipe au Costa Rica.

L'équipe panaméenne s'affrontera à celle de Cuba, vendredi, dans un match de repêchage de la CONCACAF, la Fédération régionale de football, en vue de la Coupe Amérique Centenaire qui se disputera aux États-Unis, en juin.

Les joueurs panaméens s'entraîneront au Costa Rica jusqu'à jeudi pour se mesurer aux Cubains, un match qui définira un des deux billets encore en suspens pour la Coupe Amérique Centenaire.

L'équipe cubaine fait quant à elle son entraînement au stade Pedro Marrero de La Havane et se présentera au stade Rommell de la capitale panaméenne avec ses quatre joueurs embauchés dans des Clubs mexicains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/80380-le-onze-du-panama-se-prepare-au-costa-rica-pour-le-match-contre-cuba>



Radio Habana Cuba